

HAS RECORRIDO ESTE MUNDO TIERRA, HAS ESTADO EN DIFERENTES PARTES DE ESTE MUNDO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de mayo de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

HAS RECORRIDO ESTE MUNDO TIERRA, HAS ESTADO EN DIFERENTES PARTES DE ESTE MUNDO Y HAS VENIDO ELIGIENDO EN QUÉ PARTES DE ESTE MUNDO TIERRA QUIERES VIVIR, QUIERES ESTAR.

[20230521] Amados míos, la paz esté con vosotros en vuestra alma, en vuestra mente y en vuestro cuerpo, que esta paz divina sea con vosotros los encarnados los que tienes un cuerpo y sea para vuestros hermanos que ya no lo poseen, pero que también son la vida, nada más que ellos tienen que despertar, tienen que despertar para que entonces sean la vida eterna. También vosotros, hermanos, tienen que despertar, tienen que tomar el camino nuevo que Yo os he dado, porque en esto consiste la salvación, la salvación se encuentra en ti, como también el infierno se encuentra en ti y eso lo decides vosotros mismos, eso en cada momento lo estás formando, mis bien amados, lo vas tejiendo como las arañas tejen su nido. Así también vosotros día a día, momento a momento lo están realizando.

Es bueno, mis bien amados, alumnos de la Escuela Divina, de la Escuela Sagrada, es bueno que vosotros se consagren a este entendimiento y tomes vuestras responsabilidades a ti mismo, amados míos. Porque vengo a hablarles como SERES, porque vosotros son SERES, SERES en este cuerpo y en esta tierra. Así pues vengo Yo a decirte y como siempre se los he dicho, vosotros, cada uno de vosotros es responsable de su vivir, sí, mis bien amados. Y como vosotros realices tu vivir será la nueva vida, será el nuevo mundo que vosotros experimentes y entonces se han de dar cuenta que en vosotros se encuentra todo y siempre ha sido así. Porque no vayas a pensar que hoy comienzas, que hoy solamente es, no, mis bien amados.

Vosotros eres la vida eterna, eres el Hijo del Padre, el autentico Hijo del Padre y entonces has vivido eternamente. Amados míos, eso entiéndanlo, reconózcanlo para que vuestro momento cambie, para que vuestra mentecita pueda cambiar, la puedas cambiar y hacer como es la Ley, como es la Justicia Divina, no tu ley. Porque vosotros, hermanos míos, hacen vuestras propias leyes y caminas en ellas, hoy mismo tienen el poder de hacer y lo hacen, lo viven y también ves los resultados de la vida tuya y puedes sentir y ver a dónde os ha conducido vuestras formas que habéis hecho. Porque vosotros, mis bien amados, son los Creadores, vosotros creas, creas una vida, una forma donde vos quieres vivir y lo viven. Así durante vuestra vida aquí en esta tierra lo han hecho vosotros.

Hoy les vengo a hablar así, porque esto es el punto preciso para que vosotros puedan entenderte, puedan saber de qué se trata la vida, de qué se trata estar vosotros aquí en esta tierra, es que vosotros despierten, despierten y puedan saber que vosotros son eternos, pero que dentro de vosotros mismos desviste vuestro camino, empezaste a hacer cosas diferentes a las Leyes Divinas del Padre y éstas les han dado vuestro resultado. He aquí, hoy es el tiempo, si así lo quisieras hoy es la hora de un arrepentimiento, ya que vosotros estás lejos de ello, porque no has perdonado, sigues haciendo las cosas imperdonables para ti, sigues trabajando en ese mundo y te sigues alejando del amor, de la compasión con vuestros hermanos. Este es el tiempo, si así lo deseas salir, si así deseas ser

nuevo, si así sales a la luz, esta es la luz que Yo les doy a cada uno de vosotros. Porque vosotros, mis bien amados, vosotros no has logrado entenderte, no has logrado saber de ti y todavía culpas y ves afuera tu sanidad, tu contento. Y Yo les digo, no, tantas veces les he dicho que afuera no hay nada, no hay salvación, porque afuera solamente existe lo que vos has hecho, todo lo que vos has hecho, lo que mi amada Humanidad ha hecho, solamente eso existe aquí en tu mundo. Y si vos me preguntares, ¿y qué es lo que hemos hecho?, ¿qué es lo que vive? Yo os te dijera, la confusión, el desamor, al envidia, los celos, la avaricia, el crimen, las violaciones de las cosas, ¿ves que todo existe todo eso?, ¿ves que todo eso es lo que existe? Y si existe aquí en tu mundo tierra y se logra materializar, esto son vuestras creaciones y el mínimo vosotros vives, vives en ello, mis bien amados. Vosotros no sabes cómo has sido matón, has sido ladrón, has sido el violador, has sido irrespetuoso con tus hermanos, has cometido grandes cosas en vuestras vidas. ¿No estás, pues, en el lado adverso?, ¿no se encuentran en ese camino vosotros también? Porque os digo, que vosotros podías hablar de un respeto a vosotros, pero no lo tienen, podrías hablar de una compasión, pero no la tienen, podrías hablar de una alegría pero no la tienen, podrías hablar de un perdón pero no lo tienen. Esto es lo que causa hoy en día y siempre las enfermedades de vuestro cuerpo, todas las enfermedades de vuestro cuerpo están ahí en tu forma, en tus maneras de ser ahí están y de ahí brotan a vuestro cuerpo y vos vas a decir os duele aquí, os duele acá, os vas a decir estoy enfermo. Pero todo esto radica en vuestra alma, radica en vuestra mente. Porque **cada enfermedad de vosotros son karmas o sea son del pasado, son del pasado, son de las muchas vidas que has vivido atrás de ti, en cada vida vosotros han hecho y se queda guardado todo lo que has hecho, porque nada se olvida, nada que sea tuyo se va, nada que no sea tuyo venga, todo lo que es tuyo viene, está, porque es de vosotros mismos.**

Y entonces aquí en tu tierra, aquí donde estás se forman los sufrimientos a tu cuerpo, pero estos sufrimientos de tu cuerpo no han venido de nadie, no vienen de lejos, de fuera, vienen, están de cada vida que has vivido, de cada tiempo que vosotros has recorrido, como habéis jugado con la vida misma. Y esto también lo aplicas hoy, hoy también lo aplicas sin darte cuenta, sin darte cuenta vosotros lo estás aplicando con vuestros proceder, porque vosotros vives a medias con la vida real, vosotros, hermanos míos, no decides, no decides, no marcas el camino, están vosotros en dudas en el camino. Y ya es tiempo que cada uno de vosotros se entienda y logre hacer un propio camino, un camino real, un camino consciente, un camino en el lado divino del Padre. Y esto es lo que vosotros tienen que ir haciendo momento a momento. Dichoso el que está en pos de este camino, porque este está caminando, pero hay de vosotros que solo escuchan, porque se convierten, como os decía en aquellos tiempos, son Fariseos, les decía, porque dicen y no hacen, porque así eran mis hermanos en aquel tiempo. Hoy también, la única diferencia que existe entre aquellos y vosotros, es que vosotros estás aquí hoy viviendo, es que eso pasó hace dos mil y más años, pero no ha sido el cambio tan verás, no, vosotros han venido y es poco lo que has caminado como SER, como responsable de ti mismo.

Porque vosotros estás tanto tiempo en el mundo adverso, en el mundo donde vosotros lo hiciste para vivir, quiero decirles, los mundos de lo que Yo les digo que han hecho son la prepotencia, el odio, la ambición, el desamor, la venganza, la ira y enumérale más a tu vida. En ese mundo vosotros vives, pero no tan solo hoy, sino que has venido viviendo en ese mundo. Si vosotros me preguntares, ¿y que ha sido de otras vidas? En verdad Yo les digo, las cosas como vosotros son, representan el tiempo atrás de ti, tus otras vidas cómo eres, cada uno de vosotros tienen una forma y su forma les revela lo que han sido en el pasado. **Hoy es tiempo, es hora que cada uno de vosotros renazca de nuevo, pero es necesario matar y comer. Hoy Yo os les digo, cambien y entren a la vida nueva y ahí se hace el matar y comer.** Si vosotros no haces esto hoy, no te doblegas ante ti mismo, entonces os podrás calificarte, tú mismo podrás calificarte, porque no hay jueces, ni hay un calificador, no, solo tú mismo puedes calificarte, porque solo tú te conoces qué has hecho y qué estás haciendo, cómo estás siendo el día de hoy. Entonces Yo os les digo, califíquense cada quien, júzguense cada quien, nadie de vosotros puede juzgar a vuestros hermanos, no se pueden juzgar entre sí mismos, pero si vosotros mismos sí pueden juzgarse a sí mismos.

Hermanos, de esta manera vosotros que me escuchas podrás enfrentarte a ti mismo y podrás ser un SER nuevo, un SER de amor, pero esto es así, como os les dije a mis hermanos, el candil no se hizo para esconderlo debajo de la cama, se hizo para ponerlo enfrente en la sala para que de la luz. Esto también les digo a vosotros, si esto que Yo os digo lo escuchas y no lo haces, es como el candil que lo estás metiendo debajo de vuestra cama. Y así, ¿cuándo les veré, pues, en cambios?, ¿cuándo les veré en los cambio positivos de vuestra vida?, ¿cuándo les veré como el ver un maratón, ir por el obsequio, van esmerados?, ¿cuándo os les veré en esa posición, amados míos? Pues Yo os digo, es tiempo que asuman esta responsabilidad que es de vosotros, con esto que os les digo, vosotros te has de dar cuenta que el Reino no es como decís aquí, no es por un pedazo, nadie puede otorgarte el Reino, solo tú mismo, es tu esfuerzo, es tu despertar, es el darte cuenta, cuando vos te des cuenta has llegado al Reino.

Con esta Ciencia que Yo os doy, si la practicas, entonces verás cómo puedes cambiar el ritmo de tu vida hoy, verás cómo puedes sanar tu cuerpo y verás cómo puedes cambiar las cosas que necesitas cambiar para el bienestar de vuestro cuerpo. Amados hermanos, empero caminen, perseveren, sean perseverantes vosotros, déjate y envuelve la vida para que vosotros puedas cambiar las diferencias que tienes aquí en la tierra. Amados hermanos, porque vosotros vivís en discordia contigo mismo y con la vida, vosotros no has aprendido a vivir, a saber que tú mismo eres el autor, eres el creador de tu vida, lo único es un darse cuenta vosotros, es que tienes que darte cuenta que vosotros eres el Creador, no solo de hoy. Despierten y crean que siempre lo han sido, créanlo que siempre lo han sido, siempre han estado y siempre han creado en diferentes momentos de vuestra vida. Así mismo como hoy, como puedes sentir y ver y oír, palpar, vosotros no has sido así de grande como hoy están, si ves tu físico, ves que estuviste en el vientre de un padre, de una madre, saliste a la luz a este mundo, fuiste bebé, fuiste niño, fuiste un infante, fuiste adulto y el que ya está en su tiempo de tener grande vuestro cuerpo, quiero decir de unos años metidos, pues entonces ya está viendo, está sintiendo que la vida ha sido así siempre.

Así, mis bien amados, **has recorrido este mundo tierra, has estado en diferentes partes de este mundo y has venido eligiendo en qué partes de este mundo tierra quieres vivir, quieres estar y en cada tiempo han hecho algo, han hecho y ese tiempo está lo que habéis hecho y esto se refleja en vuestro cuerpo, porque allí están grabados los karmas tuyos de vuestro pasado y éstos son los que forman, hacen ver un sufrimiento físico a nivel humano.** Y así turbados los doctores y los científicos no saben de qué se trata este mundo, esta vida de cada uno de vosotros. Aunque muchos hermanos científicos saben una verdad, pero no la revelan ante vosotros, porque es su mundo, son sus estatutos de vida que tienen aquí en esta tierra para que vosotros no despiertes, no te hacen despertar, sino dormir, confusos, quiero decirte con dormir, están vosotros confusos en vuestras vidas, porque vosotros no te conoces, vosotros como SERES que han vivido por toda la eternidad de este mundo no lo sabes, no te conoces, no lo afirmas, no te haces responsable contigo mismo y por lo tanto son como hojas al viento, vosotros como hojas al viento, que esta va donde el viento la lleve. Así han vivido vosotros durante tantos y tantos y tantos años y miles de años, de esta manera vosotros han estado en esta tierra y no has podido despertar.

Yo os les digo, no vayas a pensar que tan solo hoy Soy desde hace más de dos mil años aquí, que desde ese tiempo nada más vine y estuve y estoy en tu tierra, estoy aquí en este mundo tierra, no. Ya he bajado unas veces más y me he hecho carne, he hecho un cuerpo para vivir como vosotros y he vivido para venirles a recordar de tiempo en tiempo que vosotros son los Creadores, pero vosotros no has querido entenderlo, me habéis despreciado en cada tiempo y Yo he pasado imperceptible a vosotros, no es porque Yo haya querido, sino porque vosotros estáis entretenido en tu mundo y recibes, todo lo que recibes es parte de vuestro mundo, del mundo que vosotros has hecho y entonces así llegas aquí, así llegas aquí a esta tierra. Tampoco vayas a pensar que el lugar donde estás ha sido nuevo para vosotros o que tiene tan solo ochocientos años o novecientos años. **Nunca ha estado despoblada esta tierra, siempre han estado vosotros, porque vosotros mismos has vivido en todas las partes de este mundo, si solo lo que en esta tierra donde vosotros estáis, en este vuestro México, esto ya ha sido y vosotros descendiste, viniste aquí porque era y es una parte nueva, divina, en paz y así viniste aquí a morar en esta tierra como pacífica, buscando la paz,**

saliendo de las guerras, del mundo de ignorancia, porque no es más que una ignorancia de la Humanidad.

Yo así os digo a vosotros que esto es lo que vosotros debes de saber para que comiences, pues, hacerte responsable de ti que todos los acontecimientos buenos y malos para ti, son siempre vuestros hechos, están provocados por ti mismo y que nunca ha habido un Dios para ti que haya hecho justicia contigo, que te haya quitado la vida habiéndotela dado una vez. Y eres eterno, mis bien amados, es imposible que un Dios Amor, Divino os haga esto con vosotros, con sus hijos. Porque en verdad a vosotros les han hecho creer esto, les han hecho a ver a un Dios vengativo, a un Dios que quita la vida y la vuelve a dar, que la da y la quita, no, mis bien amados, no, solo es una sola vida, eres eterno. Pues lo único que tienes que entender es que vosotros se salieron de las Leyes Divinas, de las Leyes Sagradas, Eternas y así dispusiste jugar, hacer tus propios planes, llevarlos a cabo y tus propios planes solamente fueron matar, robar, violar, desamor, intranquilidad, no paz, solo esto es lo que vosotros has hecho durante toda vuestra vida. Y entonces hoy vosotros habiendo nublado las vistas divinas te sientes perdido ante este mundo, que no sabes de dónde han llegado las cosas, que no sabe por qué las cosas están así.

Pero aquí se los declaro Yo a vosotros, porque es lícito que vosotros seas conciencia, seas consciente de que vosotros, solo vosotros han hecho esto así. Y vosotros pides salvación, pides, ¿pero quién te salvará? Si vosotros lo hiciste, ¿quién lo ha de deshacer otra vez?, ¿no eres tú, pues, el mismo?, ¿no eres tú el que debes cambiarlo? Pero estos cambios los has de ver cuando vos cambies, cuando vos cambies vuestras formas de ser. En ese momento verás y sabrás lo que Yo os te estoy diciendo en este instante. A eso vengo a que vosotros tomes tu propia conciencia, tu propia responsabilidad contigo mismo y comiences, comiences a ser nuevo, diferente, comiences a crear el mundo que deseas, porque esto es tu Reino, porque si hablo del Reino, de ese Reino podrás con esto preguntarte, ¿esto que estoy viviendo es mi reino, son mis merecimientos, son mis siembras, ya estoy cosechando? Entonces arrepíentanse hoy, arrepíentanse, no pidas perdón, sé vosotros el perdón, hermanos, porque el perdón no llega, este no viene de afuera, este perdón fluye de dentro de ti como espíritu que eres, fluye y se deja sentir, se deja ver en tu cuerpo, mis bien amados.

Así reconózcense, pues, acéptense que son los únicos responsables de vuestras cosas, de vuestro mundo. Con esto que Yo os te digo, ¿a quién culparás si ves sucio tu mundo?, ¿a quién dirás vos tienes la culpa?, ¿o lo dirás aun sabiendo? Obsérvate bien, porque lo contrario aquello será prepotencia de tu parte. **Amados míos, vengo a hablarte como a SERES que son, SERES que están aquí en este cuerpo, en este cuerpo donde vos estás y a decirte siempre que eres el responsable de ti, que todo lo bueno y lo malo tú lo has hecho, ¿o dirás vosotros que es Satán?, ¿o dirás vosotros que es Luzbel?** Ves, ves que aquellos personajes no existen, estos existen, son tuyos, vosotros son los creadores os he dicho y vosotros has elegido vivir una vida de desamor, y cuando eres desamor, ¿qué eres?, ¿no eres, pues, el lado contrario? Cuando eres ladrón, ¿no eres el lado contrario? Cuando eres espía, ¿no son del lado contrario? Cuando son desamor, ¿no son del lado contrario? Cuando no son paz, ¿no son del lado contrario? ¡Ay, mis bien amados! ¡Ay, mis bien amados! ¿Cuándo te vas a dar cuenta que tú eres? En verdad, si hoy existiera un SER de esos en ti, no es más que una vida pasada, mis bien amados, esa vida pasada se hace presente en tu presente y eso te hará daño, mis bien amados, les ha hecho daño. Ese Satán es tuyo, es una representación tuya en otra vida y hoy se pude acercar a ti, palpablemente a ti, pero no es más que otra creación tuya, es una vida que tú viviste en el pasado.

Hermanos bien amados, esto lo digo a vosotros para que hoy seas libres, sean libres vosotros y que apartes las ataduras que te han tenido atado con las tradiciones, religiones, creencias, esto te habrá de quitar de todo aquello, porque esto es lo que quito a vuestros Discípulos en aquel tiempo y se hicieron libres y soberanos en su tiempo y hasta hoy lo son. Así mismo vosotros mismos te has de dar cuenta que tú mismo eres todo, todo lo que ves es tuyo, cada quien ve su mundo y lo vive, pero ese es su mundo, es lo que vosotros habéis hecho, que esos personajes solo están en vosotros mismos, solo están en lo más profundo de tu SER, **DE TÚ QUE ERES EL SER, QUE ERES EL CREADOR. Es tiempo de perdonar ofensas que hayas cometido para que seas perdonado vuestras ofensas que le hayan a vosotros cometido. Perdonen, pues, mis bien amados, perdonen, si quieres**

ser perdonado, perdonen. En aquéllos tiempos mis Discípulos me dijeron: “¿Señor, si alguien me ofendiera con su boca, con su palabra, yo os lo puedo perdonar con mi palabra?” Sí, os dije. Pero si en caso que vos matares o mutilares a tu hermano y tu hermano tiene sus compromisos con su esposa y sus hijos, el perdón no se hace de palabras allí, vos tendrás que asumir las responsabilidades que vuestro hermano tiene para que después alcances vuestro perdón. Hay un perdón de palabras que es cuando vos ofendes o cuando alguien de vuestros hermanos ofenden y pueden perdonarse a sí mismos. Pero está el perdón cuando vosotros haces algo mayor, esto no se puede perdonar con palabras ya, sino que son con vuestros hechos. Y así les explique a mis Discípulos y así les explico a vosotros para que tomes tu responsabilidad y ames a tu hermano y perdones por estas ofensas que has hecho, para que tu hermano quite las ofensas que os les han hecho a cada uno de vosotros también.

Y solo así alcanzarás el Reino divino desde hoy mismo, como os le dije a mi hermano Dimas cuando estábamos en la cruz y él me dijo: “Señor, Yo creo que tú eres el Señor Dios, cuando estés en tu Reino no te olvides de mi, Señor” Y Yo os le dije: “Arrepiéntete y desde este momento estás en mi Reino”. Así también les digo a cada uno de vosotros, desde hoy mismo, desde este momento puedes entrar a mi Reino. Pero no es tocar una puerta, no es como en tu tierra que puedes entrar a una casa, ni en tu tierra lo podéis hacer, no podéis llegar a una casa y entrar, ¿no pides permiso?, ¿no pides, pues, permiso? Más que esto es acá en el mundo divino. Hermanos, reflexiones, pues, hoy y arrepiéntanse, cambien, cambien de vida, cambien de pareceres vosotros, cambien de mundo, porque no me refiero a este mundo material, sino me refiero a tu mundo que has formado como os te he dicho y te diré muchas veces, así os lo repetiré tantas veces que sea necesario, porque vuestro mundo ha sido robar, matar, violar, ha sido ser desamor, ser irrespetuoso, violar las Leyes Divinas, todo eso ha sido vuestro mundo en donde vosotros han andado por miles de años.

Y todo esto que Yo os les estoy hablando son las enfermedades en tu cuerpo, es lo que puede sentir vuestro cuerpo y esto que les digo a vosotros se los digo a toda mi Humanidad bendita para que despierten y se hagan responsables de sí mismos y entonces se renueven sus vidas. Mis bien amados, por todo esto que Yo le hablo donde están vosotros es como vienen las cosas, ya están puestas en tu tierra, **todo lo que va a acontecer ya está en el mundo cósmico dispuesto a bajar en su momento necesario, porque es de vosotros todo esto.** En el mundo cósmico si vosotros me preguntares, ¿cuántas cosas hay Señor? Allí se encuentran todas las cosas que vosotros has hecho en todo tu tiempo, allí se encuentran todas las cosas, todo, mis bien amados, todo, la destrucción para esta tierra está puesta. A vosotros mismos está puesta, pero hoy Yo Soy la lumbrera de vuestro camino y vengo a iluminar las conciencias de vosotros para que tomes esta conciencia y os se levanten y os puedas mirar las cosas claras en este mundo. Ven, pues, cómo son las cosas, ven que no es que las mandará un Dios ajeno, porque vosotros crees en un Dios ajeno, vosotros, mi amada Humanidad lo cree así cuando dicen que Dios será el que vendrá y el que destruirá tu tierra, destruirá al SER malo y al bueno también. Y Yo les digo, no, mis bien amados, no, esto es parte de vosotros que no quieres asumir vuestras responsabilidades que vosotros lo has hecho todo de tiempo en tiempo, que has acumulado toda esa energía maligna, de mal está en los cosmos esperando vuestro momento para que haga de la tierra lo que tenga que hacer, de vosotros porque es tuyo. Todo lo que ha venido a ti ha sido tuyo y todo lo que está es tuyo y todo lo que vendrá es tuyo, hermanos. Ya no digas que es un Dios que vendrá y aniquilará al pueblo, no, no, mis bien amados. **PORQUE LA VIDA ES ÚNICA, ES DIVINA, ES ETERNA, NO PUEDE MORIR, lo único que está habiendo y seguirá habiendo son los cambios que están viviendo vosotros, porque esos cambios son tuyos, son de vosotros, hermanos míos.**

Benditos sean todos, este es mi relato que Yo os he venido a hacer delante de vosotros. que tengas días, que tengas horas, que tengas tiempo de poderme preguntar ahí en vuestra conciencia y Yo os te responderé, porque Yo Soy la justicia, Soy el amor, Soy al vida eterna, Soy el camino, Yo Soy el TODO para vosotros. Y os he venido a buscarles siempre, pero siempre, pero siempre me has despreciado, he tocado vuestras puertas de tu alma y vosotros siempre me desprecias, siempre me desprecias, porque vos vas en busca de algo que no es conmigo. Porque Yo he sido el que ha estado siempre con vosotros y siempre les he visto hacer las cosas, siempre he estado contigo y cuando estás

queriendo hacer las cosas deshonestas siempre estoy y soy la honestidad en ti, pero no obedeces, obedeces a la deshonestidad, obedeces al desamor, obedeces solo a tus sentidos donde estás.

¡Ay, mis bien amados! cuando, pues, en verdad Yo les digo, porque vosotros siempre eres, siempre has hecho el paso a paso, el proceso en proceso, pero hay una vida real, algo que no es así, algo que os mueve y la voluntad, cuando tu voluntad está dispuesta a hacer ese cambio lo hace inmediatamente, porque lo otro, lo otro aunque quieres una vida nueva, vas paso a paso, pero con el fin de vivir todavía los sentimientos oscuros de tu vida. Amados míos, esto os les digo a vosotros. Vosotros debes sentir esta verdad que Yo os digo, debes saber si esto es verdad para ti mismo.

Benditos sean, hermanos, **Yo como el SER, Yo como la VIDA os les deseo todo, que vosotros puedas arrepentirte hoy mismo, que vosotros puedas sanarte a ti para que sanes tu cuerpo, para que tu cuerpo esté el tiempo, el tiempo justo de ti mismo y viva jovial.** Pero recuerden, la sanidad no está por fuera, la sanidad está en ti como SER que eres, es tu voluntad, está en voluntad, en tu deseo, en tu amor, en tu paz, ahí está todo. Si vosotros entras a este mundo, entonces tu cuerpo por añadidura será feliz, tú lo harás feliz, luchen y háganlo, pues, hoy, hagan hoy para que hagan feliz a vuestro cuerpo donde están. Porque este cuerpo solo es un vehículo o solo es un templo o solo es una casa, pero que en ese templo, en esa casa, en ese vehículo solo mora Dios, vosotros hermanos, ¿no son Dioses vosotros? Por qué has despreciado tanto tu verdadero nombre, porque ese es tu nombre real, es tu nombre real, universal, eres Dios de ti mismo. Con esto no os digo que tú eres Dios el que gobierna aquí, el que gobiernas otra mente, no, todos son Dioses de sí mismos, solo de sí mismos, mis bien amados. Y esto lo entenderás cuando vos estés puesto y dispuesto a entenderlo, pero Yo os les digo, son Dioses, Dioses, Dioses, mis bien amados. Por tu voluntad has estado dormido, dormido, quiero decir porque te has comprometido contigo con hacer otras cosas que no sean la Ley, una Ley Divina, Universal.

Amados míos, benditos sean, pues, vayan todos en paz, váyanse convencidos que vosotros son los responsables, que son responsables de sí y que puedes dar luz a tus hermanos que están en la oscuridad y que puedes llegar a vuestro hogares, iluminar tu casa, iluminar las cosas, iluminar todo lo que hay adentro y que puedes ir a todas partes y que en todas partes puedas iluminar todo, pero háganlo, háganlo. **Porque Yo les digo, mi palabra sin obras es nada, esta no les salvará. No seas como tus hermanos, que tus hermanos cargan el libro bajo sus brazos y predicán mi palabra y hablan bonito, dicen bonito, adornan la palabra, pero en sí no son lo que dicen, no es lo que dice mi palabra, sino que ellos por dentro son otra cosa.** Porque vosotros son como los políticos, que los ves subirse al teatro y empiezan a hablar tan hermoso de una política y vosotros los ves por afuera, por el frente y los aplaudes diciendo que dice la verdad, que dice que les ama, que les perdona, que les va a dar y ustedes aplaudiendo. Hermanos, pero ve atrás de él, ve en su corazón y verás dónde está y qué hace. Hermanos míos, así también son vosotros, de frente, enfrente de tus hermanos son una belleza, se ven como intachables, pero aquellos no ven tu corazón y Yo lo puedo ver, Yo lo he visto, he visto tu corazón, que es tu alma, y eres diferente a lo que expresas. Y esto no es que les este juzgando a nadie, solo les estoy diciendo esto para que vosotros comiencen a ser diferentes.

Benditos sean, hermanos míos, ese ha sido, este ha sido mi mensaje, este ha sido mi regalo de hoy mismo como todos los de siempre. Pero préndanse, hermanos, es que vosotros siempre estás apagado y siempre vas partido en dos, una persona, una criatura indefinida vosotros has sido siempre. Ya no sean así, ya no sean así, porque ese es un juego contigo mismo, te engañas a ti mismo, porque vosotros vivís de engaños, amados míos, pensando que nadie os les ve de lo que haces, de lo que piensas. Pero Yo Soy el ojo avizor en vosotros, y Yo les conozco a cada uno de vosotros, Yo les conozco muy bien, pero a eso he venido siempre a hacerles conscientes y a decirles dónde están para que vengan a Mí otra vez.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, amados míos, sean dichosas, vayan dichosas a vuestros hogares y muéstrate como tal, muéstrate, deja que los tuyos, deja que seas un abrigo, un pilar para tus hermanos, vuestros hijos y deja que se acerquen a ti y abrázalos, ámalos, dales, sé con ellos todo lo mejor, porque ellos necesitan aprender de vosotros, de conocer la vida real. Benditos sean, pues, mis bien amados, y esto os digo para siempre, para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.